

Oster-Aktion des Sozialen Arbeitskreises

Auch zu Ostern hatte sich der Soziale Arbeitskreis etwas ausgedacht, um den Senioren eine Freude zu bereiten. Mit guten Osterwünschen und Plakaten ausgerüstet ging es in das AWO-Wohnheim, wo gemeinsam gebastelt wurde. Nachdem jeder stolz ein schönes Osterhäschen in den Händen halten konnte, gab es abschließend noch eine kleine Stärkung mit Süßigkeiten und Getränken. Vielen lieben Dank an die Mitarbeiter des AWO-Heimes für die Unterstützung und für die wertvolle Zusammenarbeit!

Andrea Kühnert



